
Protokoll: 

Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung um Prüfung der Möglichkeit zur Einrichtung einer 

Querungsmöglichkeit. 66/Herr Arens erklärt, dass weder die haushalterischen noch die technischen 

Voraussetzungen bestehen, um zeitnah eine Querungsmöglichkeit einzurichten. Herr Beigeordneter 

Flöck erklärt auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, dass es sich um eine beitragsfreie Maßnahme 

handele. Die Vorlage sei im Vorfeld mit der Ausbau- und Erschließungsbeitragsabteilung des Amtes 

66 abgestimmt worden.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.  

 


